

## Jahreshauptversammlung



Bei den Wahlen im Rahmen der Jahreshauptversammlung des Männergesangsvereins Oelde sind Vizepräsident Hans Vauth und Schatzmeister Werner Wienstroer einstimmig wiedergewählt worden. Das Bild zeigt den geschäftsführenden Vorstand mit (v. l.) Schatzmeister Werner Wienstroer, Chorleiter Ildefons Klein, Vizepräsident Hans Vauth, Präsident Bernhard Rose, Schriftführer Dr. Karlbernhard Jasper, Beisitzer Ralf Schniederjürgen sowie Chorleiter Wolfgang König.

## MGV ehrt Mitglieder für ihre Treue

Oelde (gl). Regelmäßiges Singen stärkt den Gemeinsinn und die Harmonie. Darüber sind sich die Mitglieder des Männergesangsvereins (MGV) Oelde einig. Am Freitagabend trafen sie sich zur jährlichen Mitgliederversammlung im Bürgerhaus. Präsident Bernhard Rose freute sich besonders, einige langjährige Sänger für ihre Treue zum Verein ehren zu können.

Unter der Präsidentschaft von Bernhard Lütkemöller waren Heinz Kleinfeld, Werner Sallubier, Bernhard Voges und Manfred Wulf zum MGV gekommen. Jetzt wurden sie für ihre 25-jährige Mitgliedschaft geehrt. Vor 50 Jahren hatte Günther Brinkmann seine Liebe zum Chorgesang im MGV entdeckt. Auf Vorschlag des Vorstands wurde er zum Ehrenmitglied ernannt. Sie alle freuen sich laut Bericht des Vereins auf die montäglichen Probeabenden im Bürgerhaus.

Die Versammlung hatte mit einem gemeinsamen Abendessen begonnen. Mit dem Traditionslied „Brüder reicht die Hand zum Bunde“ gingen die 68 Sänger dann zum offiziellen Teil über. Der Jahresbericht von Schriftführer Dr. Karlbernhard Jasper spiegelte ein reges Vereinsleben wider. Es wurde laut MGV deutlich, dass der älteste Verein der Stadt zusätzlich zu den chori-

schen Höhepunkten auch im 170. Jahr seines Bestehens die Tradition des Feierns aufrecht erhält. Michael Hötte, Sprecher der Klangschmiede, berichtete über deren Entwicklung. Er freute sich, dass die Zahl der Sänger wieder um vier Aktive gestiegen sei. Seit Oktober habe die Klangschmiede ihren Probenrhythmus mit großer Zustimmung der Sänger von zweiwöchig auf einwöchig umgestellt.

Schatzmeister Werner Wienstroer plädierte für eine moderate Beitragserhöhung, um den gestiegenen Probenkosten gerecht zu werden und auf Dauer für die Feiern zum 175-jährigen Bestehen des MGVOs gewappnet zu sein. Die Mitglieder folgten seiner Argumentation und entlasteten den Vorstand.

Danach wurden Vizepräsident Hans Vauth und Schatzmeister Werner Wienstroer einstimmig wiedergewählt. Die Stimmsprecher Paul Schulze Sievert, Dieter Meier, Franz-Josef Böyng und Hubert Kobrink bleiben im Amt, ebenso die Notenwarte Herbert Röwekamp, Georg Schwichtenhövel und Heinz-Gerd Quante. Der Vergnügungsausschuss bleibt in den bewährten Händen von Peter Kaupmann und Heinrich Leo Stapel und wird von Thorsten Fibbe verstärkt, der den Platz von Philipp Pott einnimmt.



Die Jubilare Manfred Wulf, Heinz Kleinfeld sowie Bernhard Voges wurden von Präsident Bernhard Rose (v. l.) geehrt. Sie sind dem Männergesangsverein seit 25 Jahren treu.

## Von der Matinee bis zum Jahresausflug

Oelde (gl). Die wichtigste Aufgabe eines Chors ist das Singen. Und so bedankten sich die beiden Chorleiter Wolfgang König und Ildefons Klein bei der Versammlung des Männergesangsvereins Oelde am Freitagabend für den guten Probenbesuch.

Zudem stellten sie das Programm für 2019 vor. Das sieht wie folgt aus:

- 17. März: Matinee im Bürgerhaus;
- 6. April: König-Messe zum Gedenken an Heinz Lohnherr in St. Johannes;
- 29. September: Konzert in Beckum, Hansa-Berufskolleg;
- 6. Oktober: Konzert in Oelde, Gesamtschul-Aula;
- 13. Juli: Jahresausflug für Mitglieder und Freunde.